



Communiqué de presse du 30 janvier 2012

Changements au sein du Bureau Central de la Fédération vaudoise des Jeunesses campagnardes (FVJC)

Lors de la 92^{ème} Assemblée Générale des délégués de la FVJC, qui s'est déroulée le dimanche 29 janvier 2012 au forum de Savigny, la FVJC a vu son Bureau Central changer de composition et les manifestations cantonales attribuées aux organisateurs motivés ! Après 3 ans de Présidence, Cédric Bolay, Président central sortant, a cédé sa place à son Vice-Président, Olivier Bolomey.

C'est donc Olivier Bolomey (jeunesse d'Etoy), après 3 ans de Vice-Présidence, qui reprend le poste de Président central. Olivier assurera une continuité sur les mandats débutés par Cédric Bolay (jeunesse de Chavannes-sur-Moudon) et pourra compter sur les autres membres du Bureau Central :

- Christophe Gatabin (jeunesse de Lussery-Villars), Vice-Président
- Béatrice Gass (jeunesse de Mathod-Suscévaz), Vice-Présidente (anciennement secrétaire)
- Samuel Gisclon (jeunesse de Bussigny), Caissier
- Laeticia Dutoit (jeunesse de Chavannes-sur-Moudon), Secrétaire (nouvelle arrivée)

Lors de l'Assemblée Générale, les manifestations cantonales ont également été attribuées comme suit :

- | | |
|---------------------|----------------------------------|
| • Cantonale 2013 | Jeunesse de Colombier-sur-Morges |
| • Rencontres 2013 | Jeunesse de Chavornay |
| • Rallye 2013 | Jeunesse de Palézieux |
| • Camp de ski 2013 | Jeunesse de Rossinières |
| • Tir cantonal 2012 | Jeunesse de Vulliens |

→ Pour de plus amples informations, vous pouvez contacter :

Olivier Bolomey, Président central
079/763 06 58 – yevebolomey@hotmail.com

Béatrice Gass, Vice-Présidente centrale
079/575 15 86 – beatrice_gass@hotmail.com